

# EL ADELANTADO

DE SEGOVIA

## San Lorenzo Team gana en la Olimpiada Nacional de Ingeniería Industrial

por [EL ADELANTADO](#) — 12 de julio de 2025



El equipo San Lorenzo Team de la Universidad de Valladolid ha sido ganador absoluto en la Olimpiada Nacional de Ingeniería Industrial, en la categoría de Bachillerato, celebrada el pasado 9 de julio en Algeciras. Este equipo, del IES Ezequiel González de Segovia, está integrado por los alumnos Diego García Tapia, Irene Centeno Casado y Nicolás Arranz Sanz.

Esta olimpiada tiene dos categorías, ESO y bachillerato, en la que también participó el equipo x^2+x (ESO) de este mismo instituto segoviano, compuesto por Alba Gomez Galán, Alba Peñuelas Seoáno y Lola Misís Castrillo, que aunque no obtuvo ningún galardón, demostró también un alto nivel.

La olimpiada ha consistido en resolver cuatro retos: planta química, operación en muelle, aire acondicionado e instalación eléctrica doméstica. Se otorgaron premios en cada prueba y categoría y premio a los tres mejores equipos en el global de la olimpiada en cada categoría ESO y Bachillerato.

Ambos equipos fueron seleccionados en las pruebas de la fase local celebradas el pasado 16 de mayo en la Escuela de Ingenierías Industriales de la Universidad de Valladolid.